Auftakt zum Klavierfrühling

Am Sonntag Musik von Schubert und Brahms

Schwandorf. (rid) Professor Kurt Seibert freut sich auf die Neuauflage des "Schwandorfer Klavierfrühlings", der am morgigen Sonntag um 16.30 Uhr im Oberpfälzer Künstlerhaus mit dem Auftaktkonzert startet. Der Bariton Peter Schöne und der Pianist Kurt Seibert singen und spielen Werke von Franz Schubert und Johannes Brahms

"Schuberts Musik ist ohne seine Lieder nicht denkbar", sagte Kurt Seibert bei der Vorstellung des diesjährigen Programms. Deshalb engagierte er für seine Meisterkurse zum ersten Mal einen Sänger. Peter Schöne sei "ein aufstrebender Bariton" und werde den Klavierfrühling bereichern, ist sich der Musikprofessor sicher.

Bei den Montag beginnenden Meisterkursen werden zehn internationale Pianisten und Sänger Stücke aus dem Repertoire von Schubert und Brahms vortragen und sich nach ihrem Auftritt m it Kurt Seibert und Peter Schöne austauschen. "Jeder kann kommen und gehen, wann er will", lautet die Einladung von Künstlerhausleiter Heiner Riepl an die Liebhaber klassischer und romantischer Musik, die sich die Vorträge anhören wollen. Der Eintritt ist frei. Die



Professor Kurt Seibert freut sich auf die Meisterkurse für Klavier und Gesang in der kommenden Woche.

Bild: rid

Meisterkurse enden am 1. April um 11 Uhr mit einem Abschlusskonzert im Oberpfälzer Künstlerhaus.